
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1159/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Zeitschiene zu den Arbeiten in der Josefsstraße (SPD) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu: 
1. Wann sind Sanierungsarbeiten des Gehwegs geplant? Wie lange werden diese voraussicht-
lich in Anspruch nehmen?  
2. Wann sind Sanierungsarbeiten der Fahrbahn geplant? Wie lange werden diese voraussicht-
lich in Anspruch nehmen?  
4. Bezieht sich die Ankündigung zur Ausführung der Sanierungs- und Ertüchtigungsarbeiten 
auf die gesamte Länge der Josefsstraße oder nur auf bestimmte Abschnitte?  
 
Die Problematik der anstehenden Straßensanierungen betrifft das gesamte Straßennetz der 
Stadt Mainz. Auch wenn sich die finanzielle Situation der Stadt Mainz zum Positiven gewendet 
hat, können sachliche und fachliche Aspekte nicht außer Betracht gelassen werden. 
Eine Sanierung ohne Beteiligung oder mindestens der Prüfung der eingebauten Versorgungs-
leitungen wäre folgenschwer. 
Es wäre nicht zielführend, eine Straßendecke zu sanieren, ohne die vorhandenen Versorgungs-
leitungen zu prüfen und gegebenenfalls zu erneuern. 
Die finanzielle Lage der Versorgungsunternehmen hat sich in Mainz aber nicht geändert. 
Die Verwaltung ist bestrebt, die notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen unter Berücksichti-
gung aller Beteiligten einer solchen Maßnahme umzusetzen und dabei das gesamte Stadtge-
biet zu berücksichtigen. 
Wir überprüfen, ob kleine Sanierungsmaßnahmen durchgeführt werden können.  
 
3. Wann ist eine Verbesserung der Beleuchtungssituation angedacht?  
 
Die Umsetzung wird für das Haushaltsjahr 2023/2024 angestrebt. 
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